

北区役所公式 Instagram ▶ @okayama\_city\_kita\_ward



## 知る人ぞ知る桜のスポット～日応寺

にちおうじ



皆さんは北区日応寺周辺に行ったことがありますか？岡山桃太郎空港や日応寺自然の森スポーツ広場、勅名山日応寺があり、どの年齢層も楽しめるスポットが豊富です。春になるとソメイヨシノが満開となり、知る人ぞ知る桜のスポットでもあります。

旭川の土手の桜が散り始めたころに見頃となるため、桜を見逃した！という人も日応寺で花見を楽しめます。花見の後は、日応寺自然の森スポーツ広場で遊ぶもよし。勅命山日応寺を訪れるもよし。多くの見どころがある北区日応寺へ、桜を見にお越しください。



▲勅命山日応寺の桜



●問い合わせ先

北区役所総務・地域振興課 ☎086-803-1656

中区役所公式 Instagram ▶ @okayama.nakaku.official



## 旭川さくらみちの様子を毎日Instagramで投稿!!



岡山市を代表するお花見スポットとして人気を誇る中区の旭川東岸河川敷の旭川さくらみち。後楽園の東側、新鶴見橋から相生橋にかけて、120本を超えるソメイヨシノの木がおよそ1.2kmにわたって続いています。

この旭川さくらみちの景観を維持するために、中区役所地域整備課では、木の剪定や植え替えなど、桜の保全を行っています。

また、中区役所の公式Instagramでは、満開の状態を楽しんでいただくために、去年は開花の様子を10日間毎日投稿しました。今年も開花状況をInstagramでお知らせします。ぜひフォローして、お花見時期の参考にしてくださいね。

●問い合わせ先

中区役所総務・地域振興課 ☎086-901-1602

東区役所公式 Instagram ▶ @okayama\_city\_higashi\_ward



## あでやか 宗堂の桜



宗堂桜は、八重桜の一種であり、正式名は「宗堂の桜」といいます。

花は直径約3cm。花弁は約60枚で、そのうち約20枚の内側の花弁が反転し、二重の弁となる珍しい桜です。つぼみは濃いピンク色で、開花すると花弁の多さから、見る人に優美であでやかな印象を与えます。

瀬戸地域の伝承では、宗堂の地でこの桜を植え、大切



に育てていた妙泉寺の雲哲院日鏡上人が殉教したことを桜は悲しみ、花弁が開ききることなく咲くようになったといわれています。また、仮に他の土地に移植しても、花の色が変化するなど育ちにくいともいわれています。

「妙泉寺跡」周辺の個人宅には、岡山県の天然記念物に指定されている宗堂の桜が2本あります。「宗堂桜の里」は、宗堂の桜の名所であり、例年ソメイヨシノの1～2週間後に見頃を迎えます。

もうすぐ桜の季節。東区を代表する宗堂の桜をぜひご鑑賞ください。



●問い合わせ先

瀬戸支所産業建設課 ☎086-952-1114

南区役所公式 Instagram ▶ @okayama.city.minami.ward



## 歩いてめぐる桜散策～南輝学区～



南区南輝学区にある桜並木をご存じですか？

昭和59年の宝くじ桜寄贈事業で、日本さくらの会から贈られたもので、地元の皆さんが中心となって、管理整備などに取り組んでいます。南北約800メートルにわたり、桜の木が用水路に沿って並んでおり、長年地域の皆さんにご尽力いただき、美しい景観を保っています。

散歩をしながら桜並木を楽しむ場として親しまれてお

り、開花の時期を迎えると、満開の見事な桜や、舞い落ちた桜の花びらが水面に流れる様子を楽しめます。

もうすぐ桜の季節を迎えます。春の訪れを感じながら、南区をのんびり散策してみませんか。



●問い合わせ先

南区役所総務・地域振興課 ☎086-902-3502